

明石台小学校児童クラス

児童クラスだより

NPO 法人虹の架け橋

http://nijikake.org



初夏の日ざしがまぶしい季節になりました。晴天のもと行われた運動会は、強い風のなか高学年の力強い 演技、1年生のかわいらしい玉入れなどすべて楽しく見ることができました。子どもたちの成長を感じることがで きうれしい1日でした。6月は梅雨入りの季節ですので、雨でも楽しく過ごせる遊びを考えていきたいと思いま す。

毎週水曜日は体育館で レクリエーションの日!

毎週水曜日に体育館をお借りしてレクリエーション活動をします。毎月テーマを決めて、ゲームをしたり身体を動かしたりします。 そのあとは、ボールやフープなどで自由に遊びます。どんなことをするのかお楽しみに!





着替えの確認をお願いします。

例年になく暑い日が続いています。 着替えをしたら補充していただいていますが、夏物に替えていただくようお願いします。汗拭きタオルや帽子があるといいですね。

また、1人帰りの場合は、折り畳みの置き傘があるといいですね。

野菜苗を植えました!

5月24日に1年生でプチトマト、パプリカの苗を植えました。毎日、 当番を決めて水やりをすることに しました。

たくさん実がなるといいな。











裏面に続く口







リース(2年以上)



紙コップロケット飛ばし



大人気のレゴブロック



大きな木片で積み木遊び

勤務証明書について

提出していただいた勤務証明書の 雇用期間が切れ更新された方は、 再度提出をお願いします。

また、勤務場所や勤務時間等変 更があった場合も同様にお願いしま す。

